



JOAQUÍN MARCILLA

Vestida con un abrigo rojo con moño, Paula Carrasco se ubicó en el segundo piso del Salón de Honor junto a la familia del mandatario.

PREVIO A LA CUENTA PÚBLICA, INCLUSO SE ESPECULÓ QUE PODÍA TENER A SU HIJA ESTE FIN DE SEMANA:

A falta de pocos días para dar a luz, la pareja del mandatario se lleva las miradas en las tribunas

Rodeada por la familia del Presidente, Paula Carrasco vio cómo en el discurso se hizo alusión en dos ocasiones a Violeta, la niña que ambos están esperando.

J. P. GUZMÁN

Le hablo a la Violeta del futuro". Esa fue una de las dos ocasiones en que el Presidente Gabriel Boric hizo alusión al nombre de su hija que está por nacer en las próximas semanas durante la Cuenta Pública de ayer, mientras en las tribunas del Salón de Honor lo observaba, atentamente su pareja, Paula Carrasco, química ambiental y basquetbolista.

Como fue tendencia ayer (ver relacionado), ella vestía con un abrigo rojo y entró pasadas las 10:45 horas al segundo piso del salón, en la tribuna del Senado, donde estaba la familia del mandatario. Allí la acompañaron su madre, Liliana, y su suegro, Luis Boric, así como también los hermanos del gobernante, Tomás y Simón, entre otros familiares.

Su presencia estuvo marcada por la incertidumbre que hubo en la semana sobre si daría a luz en la previa del mensaje, motivo por el cual se dispuso un equipo médico para atenderla en caso de una emergencia, aunque finalmente se explicó que el nacimiento de la niña está previsto para el 15 de junio.

El lugar en que Carrasco se ubicó para seguir el discurso

también implicó un cambio respecto de lo que había sucedido en 2022 y 2023 con la entonces pareja del Presidente, Irina Karmanos, quien las dos veces en que concursó fue ubicada en primera fila. Aunque en el primer año aún ejercía el cargo de Primera Dama, en el siguiente el cargo ya había sido disuelto.

Quien sí dio unas palabras fue Simón Boric, quien en la radio Cooperativa hizo una reflexión sobre el rol que han tenido en este tiempo. "Han sido cuatro años en que, como familia, nos hemos acompañado. Más que una despedida, es un momento de regocijo, de reflexión. Ni siquiera un cierre, todavía queda mucho por hacer", aseguró.

"Por las Violetas"

Respecto de las alusiones a su futura hija, el mandatario lo hizo para referirse a la ley que crea un sistema de protección de los derechos de niños y adolescentes, a quienes dedicó unas palabras: "Hoy les hablo a las niñas y niños de Chile (...). A los de San Pedro de la Paz, que esta semana en la Boca Sur fueron golpeados por una violencia inaceptable que no quedará impune. Le hablo a la Violeta del futuro próximo. Suenen, jueguen, expresense. Chile también es de ustedes".

Además, al cerrar su mensaje volvió a hacer alusión a la hija que está en camino, pues aseguró que se encontraba esperanzado "por ustedes, por las Violetas que florezcan al andar". ■

Han sido cuatro años en que, como familia, nos hemos acompañado. Más que una despedida, es un momento de regocijo, de reflexión. Ni siquiera un cierre, todavía queda mucho por hacer".

SIMÓN BORIC,
 hermano del Presidente,
 en radio Cooperativa